

- Esencia:** Dulces hijos, este cuerpo, que es como un juguete, funciona con la llave viviente del alma. Consideraos un alma y os volveréis valientes.
- Pregunta:** ¿Qué nombre podéis dar a las almas que continúan bajando y representan una obra a través de sus cuerpos?
- Respuesta:** Marionetas. Lo mismo que las marionetas interpretan un papel en un espectáculo de marionetas, así también, vosotras almas habéis continuado bajando como marionetas en esta obra de 5000 años. El Padre ha venido para mostraros a vosotras, marionetas, la forma de volver a subir. Ahora usad la llave del shrimat y subiréis.
- Canción:** La mariposa nocturna se ha quemado en la reunión por la Llama.

Om shanti. El Padre espiritual os da shrimat a los hijos espirituales. Cuando el comportamiento de alguien no es bueno, sus padres le dicen: “¡que Dios te dé buenas directrices!”. La pobre gente no entiende que Dios realmente da directrices. Hijos, ahora estáis recibiendo las directrices de Dios, es decir, el Padre espiritual os está dando a los hijos directrices elevadas para haceros elevados. Ahora entendéis que os estáis convirtiendo en los más elevados de todos. El Padre nos está dando tales directrices elevadas. Estamos siguiendo Sus directrices y cambiando de humanos comunes en deidades. Esto demuestra que solo ese Padre puede cambiar a los humanos comunes en deidades. Los sikhs cantan que no le llevó mucho tiempo a Dios cambiar a los humanos en deidades. Por tanto, Él definitivamente os da las directrices para cambiaros de humanos comunes y corrientes en deidades. Se canta Su alabanza: “el Incorporeal, el que lo hace todo, el Valiente”. Todos vosotros os tenéis que volver valientes. Os consideráis almas. Las almas no tienen miedo. El Padre dice: ¡Sed valientes! ¿De qué hay que tener miedo? Vosotros no tenéis ningún miedo. Continuáis tomando shrimat del Padre mientras estáis sentados en casa. ¿De quién es el shrimat? ¿Quién lo da? Estas cosas no se mencionan en el Gita. Hijos, ahora entendéis estas cosas. El Padre dice: Os habéis hecho impuros. Ahora, para haceros puros, constantemente recordadme solo a Mí. Esta reunión para llegar a ser los más elevados, solo tiene lugar en la edad de la confluencia. Muchos vienen y toman shrimat. A esto se le llama un mela (un encuentro) de los hijos con Dios. Dios es incorporeal y los hijos (las almas) también son incorporales. Tenéis que inculcar en vosotros el hábito firme de consideraros un alma. Cuando a un juguete se le da cuerda con una llave, empieza a *danzar*. Así, cada alma es la llave para su cuerpo, que es como un juguete. Si no hubiese un alma en él, el cuerpo no podría hacer nada. Sois juguetes vivientes. Si a un juguete no se le da cuerda con una llave, no es de utilidad; se queda parado. Un alma es una llave viviente; es una llave imperecedera e inmortal. El Padre explica: Yo solo veo el alma. Inculcad el hábito firme en vosotros. Es el alma la que escucha. El cuerpo no puede funcionar sin esta llave. Este ha recibido una llave imperecedera. Esta llave dura 5000 años. Debido a que la llave es viviente, el ciclo también continúa girando. Este cuerpo es un juguete viviente. El Padre también es un alma viviente. Cuando la llave deja de girar, el Padre viene y os muestra cómo empezar a girarla de nuevo: Recordadme y la llave se recargará, es decir, de tamopradhan, cada alma se hará satopradhan, tal como se pone *gasolina* en el depósito de un coche cuando se queda vacío. Vosotras, almas, ahora entendéis cómo llenaros con *gasolina*. Cuando una *batería* se descarga, entonces se llena con *energía*. Cuando una *batería* se descarga, su *luz* se apaga. La *batería* de vosotras, almas, ahora se está recargando. Cuanto más permanezcáis en el recuerdo, más os llenareís las almas con *poder*. Habiendo ido alrededor del ciclo de

84 nacimientos, la *batería* se ha quedado vacía. El alma ha pasado a través de los estados sato, rajo y tamo. El Padre ahora ha venido para daros cuerda con la llave una vez más, es decir, para recargar la *batería*. ¿Cómo se vuelven los seres humanos cuando no tienen ningún *poder*? Por eso, vosotras, *baterías*, ahora os tenéis que recargar con el recuerdo. También se os puede llamar *baterías humanas*. El Padre dice: Tened yoga Connigo. Solo el único Padre da este conocimiento. Solo ese único Padre es el Otorgador de Salvación. Vosotras, las *baterías*, ahora os estáis recargando totalmente para que después continuéis representando vuestro *papel* para vuestros 84 nacimientos completos. Así como las marionetas danzan en una *obra*, vosotras, almas, sois como esas marionetas. Habiendo descendido desde arriba, habéis bajado gradualmente a lo largo de 5000 años. El Padre ha venido de nuevo para haceros subir. Eso es solo un juguete. El Padre os explica el significado del estado de ascenso y del estado de descenso; es una cuestión de 5000 años. Vosotros entendéis que se os está dando cuerda con la llave del shrimat. Cuando nos hagamos *completamente* satopradhan *repetiremos* nuestros *papeles* completos. Este es un aspecto tan fácil de entender y explicar. Sin embargo, el Padre dice: Solo los que entendieron esto en el ciclo anterior lo entenderán. No importa cuánto os rompáis la cabeza, no entenderán nada más. El Padre da a todos la misma explicación: Recordad al Padre donde sea que estéis sentados. Incluso si no hay un profesor delante de vosotros, aun así, podéis sentaros y recordarle. Sabéis que vuestro karma negativo solo se eliminará teniendo recuerdo del Padre. Por tanto, tenéis que sentaros en Su recuerdo. No es necesario que nadie se siente de un modo especial para tener recuerdo. Recordad al Padre mientras coméis, bebéis, os bañáis y lo hacéis todo. Puede que alguien venga y se siente delante de vosotros durante algún *tiempo*. No es que esa persona os esté ayudando; no. Cada uno se tiene que ayudar a sí mismo. Dios os ha dado directrices sobre qué hacer para que vuestro intelecto se pueda hacer divino. Se os ha dado este *incentivo*. Él continúa dando shrimat a todos. Ciertamente, el intelecto de algunas personas es débil y el intelecto de otras personas es perspicaz. Si no tenéis yoga con Aquel que es puro, vuestra *batería* no se puede *cargar*. Entonces, ni aceptáis el shrimat del Padre ni sois capaces de tener yoga. Ahora *sentís* que vuestra *batería* se está recargando. De tamopradhan, sin duda tenéis que haceros satopradhan. En el presente, es cuando recibís shrimat del Alma Suprema. El mundo no entiende esto en absoluto. El Padre dice: Vosotros os convertís en deidades mediante Mis directrices. No hay nada más elevado que esto. Este conocimiento no permanecerá allí. Este *drama* está predestinado. Solo en la edad de la confluencia viene el Padre para haceros los más elevados. El memorial de esto se celebra en el camino de la devoción. Se celebra Dashera (quemar una efigie de Ravan). Dashera es cuando el Padre viene. Todo se *repite* cada 5000 años. Hijos, solo vosotros recibís las directrices de Dios mediante las cuales os hacéis elevados. Vosotras, almas, erais satopradhan. Despues, mientras bajabais, gradualmente os hicisteis tamopradhan y degradadas. El Padre ahora os enseña este conocimiento y yoga, y os hace satopradhan y elevados. Él os muestra cómo bajasteis la escalera. El *drama* continúa. Nadie conoce el principio, el medio o el final de este *drama*. El Padre os ha explicado el drama y por eso ahora lo recordáis. Él no puede deciros la biografía de cada uno; no se pueden escribir para que las leáis y las relatéis. El Padre se sienta aquí y explica esto. Ahora os habéis convertido en Brahmins y después os convertiréis en deidades. El Padre ha explicado: Yo establezco las tres religiones: Brahmin, deidades y guerreros. Ahora está en vuestro intelecto que habéis venido para pertenecer al clan Brahmin, por medio del Padre, y que os convertiréis en parte de la dinastía del sol y después de la dinastía de la luna. Los que suspendan solo se convertirán en parte de la dinastía de la luna. ¿Suspender en qué asignatura? En el yoga. El conocimiento de cómo tenéis 84 nacimientos se explica muy fácilmente. Las personas hablan de 8,4 millones ¡y por eso se han alejado tanto! Ahora recibís directrices de Dios. Dios solo viene una vez. Por tanto, solo recibís Sus directrices una vez. Existió el único dharma de las deidades. Antes de eso, fue la edad de la confluencia. Sin lugar a dudas,

ellos recibieron las directrices de Dios. El Padre viene y cambia el mundo. Ahora estás cambiando. En el presente es cuando el Padre os cambia. Decís que habéis estado cambiando cada ciclo y que continuaréis cambiando. Esta *batería* es viviente mientras que esas baterías no son vivientes. Hijos, entendéis que el Padre ha venido después de 5000 años. Él os da las directrices más elevadas de todas. Recibís las directrices elevadas de Dios, el Más Elevado en lo Alto, mediante las cuales reivindicáis una posición elevada. Cuando alguien venga a vosotros, preguntadle: eres un hijo de Dios, ¿verdad? Dios es Shiv Baba. Celebran el cumpleaños de Shiva. Él también es el Otorgador de Salvación. Él no tiene un cuerpo propio, entonces ¿a través de quién daría directrices? Vosotros también sois almas y habláis a través de vuestro cuerpo. Un alma no puede hacer nada sin un cuerpo. ¿Cómo viene el Padre incorporal? Se recuerda que Él entra en un carro. Entonces alguien se inventó algo y otros inventaron algo más sobre todo esto. Incluso han mostrado el Trimurti en la región sutil. El Padre explica: Todas esas cosas son temas de visiones. No obstante, la creación entera existe aquí. Por tanto, el Padre, el Creador, también tiene que venir aquí. Él tiene que entrar en el mundo impuro para purificaros. Hijos, aquí Él os está purificando *directamente*. Vosotros lo entendéis y, sin embargo, a pesar de eso, el conocimiento no se asienta en vuestro intelecto. Sois incapaces de explicar a nadie. No seguís el shrimat y por eso no os podéis convertir en los más elevados de todos. ¿Qué posición reivindicarán los que no entienden nada? Cuanto más *servicio* hagáis, más elevada será la posición que reivindicaréis. El Padre ha dicho: Entregad vuestros huesos haciendo *servicio*. Haced *todo tipo de servicio*. Nosotros estamos dispuestos a dar nuestros huesos haciendo el *servicio* del Padre. Muchos hijos están desesperados por hacer *servicio*. Baba, libéranos para que podamos involucrarnos en el *servicio* del que muchos se puedan beneficiar. El mundo entero hace servicio físico, pero solo han estado bajando la escalera a través de eso. Ahora, por medio de este servicio espiritual, hay el estado de ascenso. Cada uno de vosotros puede entender cuando alguien está haciendo más *servicio* que vosotros. Algunas hijas son muy buenas y *serviciales*, y por eso pueden cuidar de un *centro*. Ellos se sientan en *clase* cada uno a su nivel. Aquí no se os hace sentar según vuestro nivel. Si no, tendríais un ataque al corazón. Podéis ver que, si no hacéis *servicio*, vuestra posición definitivamente se reducirá. Hay muchos niveles de posición, diferente para cada uno. Sin embargo, esa es la tierra de la felicidad y esta es la tierra del pesar. Allí, no hay enfermedades, etc. Tenéis que utilizar vuestro intelecto para todo. Entonces podréis entender que reivindicaréis una posición baja porque no hacéis *servicio*. Solo haciendo *servicio* podréis recibir una posición. Revisaos a vosotros mismos: cada uno de vosotros conoce su propio estado. Mama y Baba también han estado haciendo *servicio*. También hay hijos muy buenos. Incluso aunque están trabajando, se les ha dicho que trabajen a *media jornada* y hagan *servicio*; no hay nada erróneo en eso. Los que están sentados en el trono del corazón de Baba después se sentarán en el trono de pavo real, cada uno de acuerdo a sus esfuerzos. De este modo sois hilados en el rosario de la victoria. Os entregáis y también hacéis *servicio*. Si os habéis entregado, pero no hacéis *servicio*, vuestra posición se reducirá. Este reino se establece mediante el shrimat que vosotros seguís. ¿Habíais escuchado esto antes? ¿Habéis oído o visto alguna vez que se haya establecido un reino estudiando? Sí, dando donaciones y realizando caridad, podéis nacer de un rey, pero nunca habíais escuchado que podíais reivindicar una posición real estudiando. Nadie sabe esto. El Padre explica: Habéis tenido los 84 nacimientos completos. Ahora tenéis que ir arriba. Esto es muy *fácil*. Entendéis esto cada ciclo, a un nivel diferente, según vuestros esfuerzos. El Padre da amor y recuerdos, de acuerdo a vuestros esfuerzos. Él da mucho amor y recuerdos a los que están ocupados haciendo *servicio*. Por tanto, revisaos para ver si estáis sentados en el trono de Su corazón. ¿Puedo convertirme en una cuenta del rosario? Los que no tengan educación tendrán que inclinarse ante los que sí la tengan. El Padre dice: Hijos, ¡esforzaos! No obstante, si no está en su *papel* en el *drama*, y aunque os rompáis mucho la

cabeza, ellos no ascenderán. Hay un mal presagio u otro mediante la conciencia de cuerpo, y luego vienen otros vicios. La principal enfermedad grave es la conciencia de cuerpo. En la edad de oro, no habrá mención de la conciencia de cuerpo. Allí tendréis la recompensa. Aquí es donde el Padre explica esto. Nadie más os puede dar el shrimat de que os consideréis un alma y recordéis al Padre constantemente. Esto es lo principal. Deberíais escribir: Dios incorporal habla: ¡Recordadme solo a Mí! ¡Consideraos un alma! ¡Ni siquiera recordéis vuestro cuerpo! Así como en el camino de la devoción solo adoran a Shiva, del mismo modo, ahora solo Yo os doy este conocimiento. Todo lo demás es devoción. Solo de Shiv Baba recibís este conocimiento sin adulterar. Estas joyas emergen del Océano del Conocimiento. No se trata de ese océano. Este Océano del Conocimiento os da a los hijos joyas de este conocimiento mediante las cuales os convertís en deidades. ¡Mirad lo que han escrito en las escrituras! Han representado a las deidades emergiendo del océano y dando joyas. Hijos, este Océano del Conocimiento os está dando joyas. Vosotros tomáis joyas de este conocimiento. Anteriormente, tomabais piedras y por eso os convertisteis en los que tenían un intelecto de piedra. Ahora, tomando estas joyas, os convertís en los que tienen un intelecto divino. Os estáis convirtiendo en señores de la divinidad. Lakshmi y Narayan, los señores de la divinidad, eran los gobernantes del mundo. Han creado muchos nombres e imágenes en el camino de la devoción. De hecho, Lakshmi y Narayan, y los señores de la divinidad, son lo mismo. La reunión (mela) que tiene lugar en Nepal para Pashupatinath (El Señor de todas las Especies), también es la del Señor de la Divinidad. Achcha.

A vosotros, los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual os dice namaste a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

1. Tomad solo las joyas de este conocimiento que os da el Padre, no piedras. Protegeos a vosotros mismos de la grave enfermedad de la conciencia del cuerpo.
2. Para cargar vuestra batería totalmente, tened yoga con el Padre, la *Central de Energía*. Haced esfuerzos para permanecer conscientes del alma. Sed valientes.

Bendición: Que seáis un alma satisfecha que experimenta el estado de ser ignorante de cualquier conocimiento del deseo, con la motivación de convertirse en un otorgador.

Constantemente tened el único propósito de que, como un hijo del Otorgador, tenéis que dar a todas las almas. Teniendo la motivación de convertiros en un otorgador, os convertiréis en un alma que está llena y en los que están llenos y contentos constantemente. “Soy un hijo del Otorgador, y dar es recibir”. Este sentimiento os hará experimentar el estado de estar constantemente libres de obstáculos e ignorantes de cualquier conocimiento del deseo. Que vuestra visión esté constantemente enfocada en el único propósito de ser un punto mientras veis la expansión de alguna situación. Ved, pero no veáis, y oíd sobre eso, pero no lo escuchéis.

Eslogan: Si vuestro intelecto o estado es débil, la razón es los pensamientos de desperdicio.

*** OM SHANTI ***

Señal Avyakt: Ahora tened la profunda inquietud de haceros completos y karmateet.

Para haceros karmateet, liberaos de cualquier cuenta del karma. Al hacer servicio, también, no seáis un servidor que está atado por ninguna atadura de servicio. Servid estando libre de ataduras, es decir,

estando libre de deseos sutiles limitados. Hay ataduras del cuerpo y ataduras de las relaciones del cuerpo. De forma similar, el egoísmo en el servicio que hacéis también es una atadura que crea obstáculos en haceros karmateet. Ser karmateet significa estar libre de esas cuentas kármicas sutiles.